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O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida' inicia

saudando a mesa, os demais colegas vereadores' os funcionários da casa o público

presente e o Publico das redes sociais' Cita que como ficou acordado aqul que lrlam a

Araca.;u Para serem recebidos Pelo Presidente do DER, e que Por sinal houve um

contratempo com o Presidente da casa e o vereador Edson. Deseja uma Pronta

recuperação aos colegas vereadores Edson e Maria Luciene. Cita que ontem ao lado de

alguns vereadores, vice-Pre feito e Luciano Dantas foram recebidos Pelo Govemo do

Estado, ao lado da Prefeita Simone e do secretario de Gabinete, onde o govemador se

comprometeu em mandar recursos Para o nr.rnicíPio e diz que uma das Pastas mats

dialogadas foi sobre o HPP. Comenta que o gove;nador está Preocupado em resolver a

situação da cidade viziúa e uma das metas dele é poder resolver a situaç ão abrindo mais

uma UPP na cidade de Lagarto. Cita que na Pró seção vai entrar com uma indicação
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CÂMARA DE VERADORES DE RIACHÃO DO DANTAS

ATA N' 1.725 SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO

NO NN.NTN,S. REALIZADA NO DIA 18 DITMAIO DE 2023'

Aos dezoito dias de maio de dois mil e vinte e três' às 17:00 horas no plenario Deputado

Horácio Dantas de c0.., ou óa**u Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav'

Frei Idelfonso, SN, reuniraí-s" o, ."nr,á,"t vereadores' soble a presidência, do

presidente José Robério Rodrigues dos santos, presentes os vereadores: José Robério

Rodrigues dos Sro,o., vrut"tiã n"Ào'a Roatilu"s' André Souza Lopes de Almeida'

Tarcísio Almeida figu"it"oo' liuertino Francã Souza' Ivanildo Macedo dos Santos'

Josenilton Araújo da Co'"eiçao, José Matos f9 N-a;cilento Filho' (08)' Ausentes:

Suzana Menezes viana, .lo.irã.o" de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dantas

(03). Constatada u 
"*i.te"iu 

a" n'imero legal' o Sr' Presidente declarou aberta a Sessão'

xrl1Ia

para que possa ser criado aqui uma base de atendimento do SAMU. Comenta que uma

das pautas discut idas também foi a questão da empresa Torre, Para que Pudesse retomar

as obras da região da serra, de Tanque Novo ao Triunfo e o governador entrou em contato

com o Presidente do DER Pedindo que os atendesse e viabilizasse o mais ráPido Possível

para que se evitasse o transtorno para aqueles que se locomovem dia a dia. Diz que foram

muito bem recebidos no DER, onde também estava o respon savel da emPresa Torre que

presentaÍrtes ao vo'to 
ilffa
(i'

explicou detalhadam ente, e cita que os edis falaram que são re
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muito cobrados e que ele pudesse retomar aquela obra o mais rápido possivel' Comenta

que o responsável àa empresa esteve hoje no município' onde este edil se prontificou em

poa.. t"ru-fo em alguns lugares para que posa ter o material e diz que estiveram em

[uui- fo"uriaua", 
"ã.tr"guindo 

algumas doações' Di2 que não vê a hora de retomarem as

obras daquela região e diz que se rão tivereminiciativ4 ficarem só na tribuna discursando

enãocorreratrásnãovãopodercontribuirdamelhorforma.Parabenizaosaniversariantes

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição' inicia

saudando o sr. Presidente, os demais colegas vereadores' o público pÍesen-te e o público

das redes sociais. Pede a Deus que restabeleça a saúde do colega Edson' Cita que.ontem

tiveram um dia muito produtivo e a prova já esüí aí' como ficou combinado já estiveram

utg;n, ,"pr"..n antes ào DER e da Torre para darem a volta no município e encontrar

.ãi, piç*ru p*u concluir a obra' Diz que fiàou muito feliz em saber que dentro de poucos

Ji". ia *ora" colocando a borra de urfulto ,o povoado Palmares' Cita que quer deixar

.irJp*u 
". 

p".soas das redes sociais que esteve escutando um vídeo em que o Presidente

ài, qr" foi d'esrespeitado por não ter sido recebido pelo presidente do DER' diz que o

e..ria".r,"jun o cám o vereador Edson fizeranÍseu papel' Comenta que estavam em uma

reunião com o Govemador e quando o vereador Albêrtino disse que tiúam que se retirar

porque tinham uma reunião marcada com o presidente do DER' o Governador de imediato

iig", pr" o presidente do DER e disse qui ali estavam estes vereadores, a Prefeita e o

vice cobrando melhoria nas estradas' Diz que mesmo com o Govemador falando com o

presidente, eles foram porque tiúam assumido um compromisso e porque estava o

iessoal daTone e preciiavam ouvir deles o porque dessa p arulizzçáo' Cita que o que os

deixam um pouco triste é saber quando o presidente fala no áudio que foi desrespeitado'

o edil pede que imagine 
"orno '" '"nt" '"u' 

colegas vereadores' onde o presidente por

varias e várias vezes falou que um cÍuro forte não era suficiente para esses vereadores'

diz que o Presidente fala tanto em respeito e fala até em jogar um colega pelajanela' cita

qu.'"oto.*u- um Requerimento para que seja lido. os projetos' mas é devolvido"e diz

que precisa que to-.. ouoo, .urniúos, um lLquerimento assinado por oito vereadores'

e comenta que o que pediranr-foi coisa simples' óita que acabou de ser aprovado' recénte'

na Câmara de Santa Rosa de Lima o Consilhode Ética para os Vereadores' Diz que aqui

tiveram que procurar a justiça paÍa que se coloquÊ o Projeto' que o vereador analise- e

"oi"- 
citu qu" 

"o.o 
o pr.,ii"nt" sempre fala Riachão pode mais e é esse mais que estZlo

;;;;r;;, mais desenvolvimento, investimento na saúde e diz que não tem somente um

Gàvemador. tem um Govemador amigo e encerra o seu pronunciamento.

Opróximoafazerusodatribunaéoveteador:AlbertinoFrancoSouza'iniciasaudando
o Sr. presidente, os demais 

"ãt"g^ 
u"..uaores, o público_ presente e o pútlico das redes

.o"iuir. Ci u qu" participou juntJcom outros vereadores' da inauguração da agência Agro

do Banese em Lagarto, prub"ni- o Govemador Fábio' Queiroz' Elder' Alan e Íodf
,Vlt
N'
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equipe do Banese por estar inaugurando essa agência' Cita 9ue na segunda também

participou de inaugurações 
"m 

eiut""iau e Ribeirópolis' Comenta o acontecimento da

ãscola'Abdias, e diz que pôde presenciar fotos em grupos de redes sociais' pôde escutar

ã pr"r*"i.**to ao presidente na sessão passada' diz que a prefeitua assim que soube

mandou de imediato trocar as portas e comentà qq? Jabem que o PDDE vem para que.se

possa fazer todos esses ,.p*à', " 
diz que quem menos tem culpa nessa historia é a

i."i.i,r, 
" 

acha um pouco injusto as palavras àe cobranqa direta a el4 podendo se cobrar

uo ai.eá, ou uo ,"cretu.io de educáção, mas gmçÍls a Deus já foi consertado' diz que

espera que não aconteça em outras escolas o que está acontecendo lá' Agradece ao

Governador que deu início a construção da quadra coberta no Centro de Excelência

Lourival Fontes, uma indicação feita por este vereador' Deixa seu repúdio a matéria

priii."a^ no Inrtag.a. do pártal xexo, que insinuou que a Prefeitura gastou em quatro

'.".., t e, milhões e meio de combustívil, e diz que sabem que a prefeitura é como a

Câmara de Vereadores, licitam combustível para que se r§e em um ano e a prefeitura

licitou para contrato a. u- *o, e diz que é àe te hcur indignado com certas matérias'

ReaÍirma que convidou os colegas pa'a patticipa' de uma reunião no DER de nove e rneia

paIu J"r làrur, .as na noite qu"e anteceàeu receberam um convite de pedido de audiência

do Govemador p*u "o. 
u p,.iJà e os vereadotes' marcada para as oito e meia da manhã'

Comenta que o Govemador atrasou foram aúdidss as nove e trinta' e os colegas são

testemunhas da preocupação deste edil com á'outra audiência diz que disse ao

Covemador que tinrra uma audiÀncia com o Presidente do DER as dez horas e já eru dez

e meia, e cita que quando teÀi"ou a audiência saíram imediatamente para o DER' Diz

qr" t"".U., 
" 

tiguçào d" Edson dizendo que não foram atendidos e nem bem recebidos'

Cita que foram e lá 
"rouu* "u 

equipe da Torre-e um dos diretores do DER e foram

recebidos, tanto que froj" o p""ouf àu Tone' por determinação do DER' vieram ctrccar

de onde poderia tir* *ut"fi ptu q* pudessem adquirir e. dar inicio as obras de melhoria

das partes que ficaram *rn tãt"t ftiàs da rodovia que liga Tanque Novo a Curral dos

Bois. Pede desculpa pelo imprevisto e transtomo que foi causado' mas diz que

participaram da reunião e que laàentavelmente os colegas não puderam esperar a chegada

dos demais, mas o qu" ilnpoiu Jq" '"úu 
u t"t toncluída essa estrada' Cita que pediram

ao Govemador que priodzasse a iuestão geração de emprego conseguindo uma indústria

par"-" t".ri"fpio e ele vai càlocar tt" ty meta de trabalho e encera o seu

pronunciamento

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: tarcísio Almeida Figueiredo' inicia

saudandooSr.Presidente,osdemaiscolegasvereadores,osfuncionáriosdacasa.Q
público presente e o público das redes sociais' Deseja os pêsames a família de Efigênia'

Comenta que nos últimos ar"' ,r'". vii'rias criticas relacionadas a algumas questões da

g.tá". pt que deveriam aproveitar mais o tempo para ajudar as pessoas' buscar

f,ene{icios, tei um trabalho to"iul no dia a dia e diz que sempre busca fazer isso' Deselry'

#It t
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melhoras a todos que se encontÍam com virose' Comenta que foi marcado uma audiência

com o diretor do DER pelo vereador Albertino' e diz que ontem também' quase no mesmo

horario, uma audiência com o êo'"*uaot, acompanhado da Prefeita municipal' do vice-

pr"[ir", á"'...."rririo Antônio e alguns vereadores' diz que ficou muito feliz em ter um

Govemador qua ,a p."o"upu com"o município e o estado' Comenta que falaram das

problemáticas, principalmente áa 
'a':ae, 

unã" u-*u das pautas da Prefeita foi a

preocupação com o aumento O' f"'o* sendo atendidas no hospital' Cita que a Prefeita

pedindo parcerias, ajuda e o Gàvemador se comprometeu a ajudar' queria mandar o

secretário de saúde i, ao rrospiãi p*a ver no que poderia ajudar. Diz que o Govemador

já autorizou o asfalto pa.u o pouoado Palmares.' Cita que cobravam naquele momento

quando disseram que iriam 'á ttttUiaot pelo diretor do DER' e naquele momento ele

pedia que cobrasse da empresa e que deixasse um representante lá para atender estes edis'

e diz que na estrada o u.reudor Eàton ligava e não houve nada de má fe' a maior prova é

qr"1rr"r"* lá e foi feito um vídeo com o repre§entante do DER e da empresa Torre'

Comenta que o diretor ao opn não estava lá' e na reunião falaram bem daqueles que

hmbémestavamalireivindicando.CitaquemaisumavezreivindicavaaPrefeitaegraças
a Deus foi atendido, u inai"uiao, peia Prefeita e pelo Govemador' que irão dar

continuidade ao trabalho q"t iniiiturn do sistema de abastecimento de água' o

Govemador autorizou ,uit' uig*' poço' q'" irão beneficiar alguns moradores dos

p*oua* olhos d,água e voltal citaque hoiÇ.foi visiur a seqetaria de Agricultura, na

I*o J" *"**io G"il de s"irl, 
":a "J".aram 

ele,á'cadastrar cento e cinquenta famílias

Ir" o* ..:", teneficiadas com horas de trator e encelra o seu pronunciamento'

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues' inicia

saudando o sr. presidente, o, àr*ui, colegas vereadores, o público presente e I núb]i'o

das redes sociais. ParabeJzu-ã' uniu"Ãuti**s do dia' Parabeniza o amigo Bilu

Produções pela idealizaçãJ ã t"g*au cavalgada dos. amigos' realizada no último

a"íingo. . p*"Ueniza a toda vaquei-rama' munícipes e visitantes que estiveram presentes'

Parabeniza as novas profissionais da saúde' que estiío se formando em enfermagem' e as

demais colegas que estao participando da missade-formatura na noite de hoje' Parabeniza

o esporte Riachãoense * tqtript do Riachãofut7' que foi campeão na primeira copa

LagartofutT. Agradece a prefÉita Simone por honrar com seu compromisso com o esporte'

junto com o secretário sa-u"I, dando todo apoio a essa equipe para participar dessa copa'

parabeniza Samuel pelo 
"*"Lf.rr. 

diretoi de esporte Danilo, que vem fazendo um

excelente trabarho .,o .*i"ipio ao lado do jâmigo Kekeu e Bruniúo. Agradece aos

colegas vereado.". po. u"o-f'annu' a Prefeita' o. vlcà-prefeito e o secretario de gabinete'

diz que ali eles estiveram t"-it"t"nt*ao luiP.b"T o município' cobrando melhorias e

diz que ficou feliz pela Í-'"çã" ;; vereador Albertino como líder pela atenção' diz que

não pôde estar presente p"iõ ti"ft" *rna consulta médica' mas Riachão estava muito

bem representado. citu qu"i'J*-iJi' fot ut' u aeputada Maisa Mitidieri acompanhand^'-

ío
t,/
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os colegas na reunião, e diz que se sente muito hoüado em ter votado em Fábio e ver que

iá.i. ,.ão. um Govemadoi que tem um olhar especial por Riachão' que atende as

,oii"ituçõ", da prefeita com os vereadores e com cerleza vai trazer muitos frutos para o

muni"iiio. Cita que o secretiírio de educação Sérgio, em sua concepção' é uma pessoa

super competentes, que vem exercendo um bom trabalho a frente da educação'

enfrentando muitos desafios, esses porque foi buscar melhorias na educação de Riachão'

ôor"ntu qu" fo.urn citados fatos aqui e nao poiem.tilar do secretário a responsabilidades,

mas isso não quer dizer que seja incompetente' porque rsso é quando ele tem ciência da

demanda e não tem capacidade de solucionar e resolver o problema, e diz que como citou

overeadorAlbertino,pequenosreparosnasescolasdevemserfeitoscomorecursoque
vem destinado para us escolas, o iOop, e diz que é preciso direcionar as criticas para

ondetemqueserdirecionadas.CitaqueosecretáriovemenfrentandotranstornosporteÍ,

lunto "o. 
o lr.f.ita, buscado recursos para reformar as escolas e diz que sabem que toda

"obra 
causa transtomo. parabeniza o secietario Sérgio pela competência e pela forma que

vemconduzirrdoasecretariadeeducação.SolicitadaPrefeitaedasecretáriadesaúde
que seja adquirido para o povoado Camaíba o gabinete odontológico' onde já fez uma

inai.uiao a um tempo atÍiis e vem reforçando essa solicitação' vendo que a senadora

Maria do carmo destinou recurso para o município, paÍa que seja adquirido objetos.na

área da saúde. Comenta que não poáe deixar passar despercebido' quando veem um vídeo

circulando nas redes sociais, de um moradorde Lagarto falando da saúde de Riachão' do

atendimento do HPP, e diz que como riachãoenSê fica feliz em ver que a gestão da Prefeita

simone, a administração da secretiiria Jamilly tem'cõrrespondido com as expectativas do

fouo. »i, que como parlamentar, representante do povo' da mesma forma que vem a

tribuna fazer as cobranças, reivindicar por melhorias' é preciso recoúecer quando as

coisas acontecem com sucesso no municipio. Parabeniza todos os profissionais do

Hospital por terem esse atendimento com competência e qualidade' Pede ao secretário

Jailson Lisboa que o mais rápido possivel encamiúe as máquinas pala que sejam feitas

u, ."cupe.uçõ"r"das estradasios povoados Lagoa e Lagoa da Canafistula e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos'

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o Público das. redes

sociais. pede ao secretario :aihá que olhe pela comunidade Lagoa que está inhansitavel'

e diz que só passaram u, .aquin até onÀe ficam os ricos' até a ladeira de Jorge' Cita

q* e ^ti,. 
triste ver a Prefeià priorizar parte.de uma comunidade porque tem um poder

aquisitivo maior. cornente que 
"steve 

no Àarro"1i'reto.domingo e a estrada está lamentii'vel'

e diz que tem diúeiro para fazer tanta coisa mas íã'ô tem diúeiro para fazer as estradas

dos povoados e nem para colocar remédio na farmácia básica' Cita que as máscaras dos

pá.i*o, g.r,or"s irão cair e o povo está atento' Comenta que é tri*: q:id:-."^:: 
1g::

ã.poi..rrt-o, de mães de familius dizendo que precisam marcar um exame e "Yx
rd'
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consegue, onde sabemos que tem diversos parlamentaÍes' o vice-prefeito e demais

coligados ao sistema dessa Pref"-ú p"g* suas pastas e.vão marcar seus exames um dia

antes e quem vai puru p.gu, 
'ou 

f'"ttu nío t"'n aitãito' e diz que tem uma seúora do Barro

Preto que já o pro.u.ou po, ai'o'u"t"t' 
" 

o edil pediu para ela fazer particular que ele

iJp"g".. p"i." ,"r r"púdio a Prefeita e aos demais que comungam com as coisas que

estão errada no município. Diz que ano passado tiúam um-coletor novo' quase duzentos

mil reais, e diz que qu., ,uUtt ona" está esse coletor que não está rodando nas ruas' Cita

;;; 
'il;;il".tá 

um lamaçal e passando um rlí§ piores momentos já vividos' diz que Íem

il*;;,.ol.tor. oi"rr"iro, mas cadê o serviçd'para o povo que não tem' comenta

que a Lagoa está às escuras u Áui' at dois meses e que já tiúa cobrado anteriormente

lqrf a" i?U"" a" Batista, diz que o galo assanhado também está as escuras' Comenta que

como se não basrurr" ,"* o ul'"udo"r dizer que o secretário de educação está de parabéns'

e diz que ele reatrr"nt" 
",ta 

at p-utens' com as escolas, do município à mercê de telhado

caído, péssima qualidade nu 
""*'u'u 

fisica' sem ônibus para levar os alunos porque

roubaram a bateria, e diz que acha que não tem no mundo uma cidade que está sem

começar as aulas em sua escola igual h'iachão do. Dantas' ou teúa uma escola que tenha

caído, como no efto ao Cf'"m, p?"t"t 
" -1* i'1rrtec 

seis crianças como aconteceu' Diz

que repaÍe o nivel da 
"u,u 

itgi'tutiuu de Riachão.do Dantas' tem que dar parabéns ao

desmando e a vida de .'i*çá'ã* ti"o' Cita que falando do DER' foi marcado para estar

[á as dez horas e diz qoe d"' paru as dez ele e o vereador Edson estavam 1á' e comenta

que esperaram cinquenta til"t sentados' quando passou os cinquenta minutos a

senhora veio avisar que o Oi'"to' ãj"" que não' iria atender e já saiu pela outra porta''diz

que foram tratados como t"th";;;' potqu" u'oposição quer o bem de Riachão e lá iam

ouvir, talvez, as mentíras que irao vei.ia.ià, e diz que o povo de Riachão merece respeito,

;;; il;;;;- rui n.uiau ro''u qu" ttta' Diz que é vergoúoso o parlamento em

Riachão do Dantu, n."t tuiàto' poiqut o pouo està sofrendo e todo mundo aplaudindo

e encerra o seu Pronunciamento'

()RDEM DO DIA

demais Vereadores.

Não havendo mais nada na ordem do di4 o sr' Presidente declarou encerrada a

p*" .""t* f"trou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente' Vice-Pre

sessão e

sidente e#*

*il,'Sala de Sessões, 18 de Maio de 2023
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